

01.10.2012 – 09:30 Uhr

Ernst Fehr, lauréat du prix Gottlieb Duttweiler 2013

Rüschlikon (ots) -

Le prix Gottlieb Duttweiler 2013 est décerné à Ernst Fehr, professeur d'économie originaire du Vorarlberg. Enseignant à l'Université de Zurich, il est honoré pour ses recherches novatrices sur le rôle du fair-play sur les marchés, au sein des organisations et lors des processus de décision individuels. La remise du prix aura lieu le 9 avril 2013, et le discours laudatif sera tenu par Dan Ariely, économiste comportemental.

Depuis une vingtaine d'années, Ernst Fehr analyse méticuleusement, à la pointe de la recherche, le comportement social et les préférences économiques de l'homme. Ce faisant, il a révisé l'ancien modèle explicatif de l'«Homo Oeconomicus». Sur la base de nombreuses expériences, Ernst Fehr a documenté la préférence humaine pour le fair-play, indépendamment de toute appartenance culturelle: l'aspiration à la justice motive souvent davantage que l'égoïsme.

Ernst Fehr, l'un des économistes les plus influents actuellement, a contribué notoirement au «virage psychologique en économie». Son approche transdisciplinaire de la recherche scientifique lui a permis de jeter des ponts entre l'économie et la psychologie, la biologie et les neurosciences. Le terrain d'investigation de ce chercheur déjà maintes fois primé couvre aussi bien les limites de la faculté d'autorégulation des marchés concurrentiels que le rôle du neuropeptide ocytocine dans l'établissement de la confiance, ou encore la réflexion sur les moyens d'empêcher la circonscription des fillettes.

Le prix Gottlieb Duttweiler, politiquement indépendant, est décerné à intervalles irréguliers à des personnalités s'étant distinguées par une contribution exceptionnelle à l'intérêt général. Jimmy Wales, fondateur de Wikipedia, Kofi A. Annan, ancien secrétaire général de l'ONU et prix Nobel de la paix, ainsi que le président tchèque Václav Havel comptent parmi les précédents lauréats.

Ernst Fehr met, lui aussi, le fruit de son travail au service d'un monde meilleur. La remise du prix, doté de 100 000 francs, aura lieu le 9 avril 2013 à l'Institut Gottlieb Duttweiler (IGD) à Rüschlikon/Zurich devant un public d'invités choisis. C'est le professeur Dan Ariely, maître assistant en économie comportementale à la Duke University, qui prononcera le discours d'éloge en l'honneur de son collègue de recherche. Cette fête constituera le point culminant de l'année pour l'IGD, inauguré en 1963, il y a tout juste cinquante ans.

Photos du lauréat, à télécharger, sont disponible sur <http://gdi.ch/ernstfehr>

Contact:

Alain Egli
Head Communications
Institut Gottlieb Duttweiler
+41 44 724 62 78
alain.egli@gdi.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002688/100725798> abgerufen werden.